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令和３年度 宰府福祉会 決算 （単位：円）
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コロナ感染症対策

各拠点ともに利用者や職員の感染が判明しまし
たが、「非常事態体制本部」の準備及び設置を
繰り返しながら、感染防止に努めてきました。

各拠点事業の稼働率は、「すみれ園」「にじ」
「宰府園」の通所がコロナ感染による休園のた
めに減少しました。「宰府園」の入所がコロナ
感染防止のため、一時期制限していたため、利
用定員の充足率は減少しました。

施設整備

入所支援や地域生活支援の充実を図るための施
設整備については、土地開発工事の遅れにより
「アクティビティセンターコミュニティホール
さいふ」の完成及び、「地域生活支援セン
ター」の整備が遅れています。

利用者サービス
「相談・説明・連絡等のコミュニケーションに
関するアンケート調査」を実施しました。

その結果を受け、改善に向けて利用者サービス
の質の向上に努めていきます。

職場環境の改善

同一労働と同一賃金等の法改正への対応等のた
め、就業規則及び給与規程、人事等の見直しを
実施しました。

事業活動

644,475,597

施設整備等

72,229,000

その他の活動に

よる収入
150,981,027

事業活動

569,690,390

施設整備等

232,107,552

その他の活動に

よる支出
63,113,136

人材確保
県社協の「福祉のしごと就職フェア」「WEB面
談会」、その他のWEB説明会や大学・専門学校
等の巡回求人を実施しました。

各拠点共に充分とは言えませんが職員配置の確
保をすることができました。

令和3年度の法人事業運営は、最終年度となる第二次中期経営計画を、その基本方針及び重点目標の
達成を目指して、法人本部及び各拠点施設がそれぞれの地域の中で取組みを進めてきました。

利用者ご家族をはじめ多くの皆様のご協力によって、なんとか推進することができました。次年度
もコロナ禍の厳しい状況が予測できますが不断なく事業の推進に努めてまいります。

経営状況

経営状況については、事業の稼働率や定員の充
足率の減少のため、障害者自立支援費等収入は
昨年に比べ減収となっています。人件費、事業
費、事務費の費用合計は増額となりました。

収入 支出
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訓練訓練

保育

相談相談療育療育

計画
相談
計画
相談

訪問訪問

宰府園では園芸や運動、
レクリエーション、リラッ
クス活動、音楽活動など、
楽しみながら主体的に参加
できるような活動を行って
います。

様々な活動や日常生活で
の役割、仲間たちとの関わ
りのなかで、一人ひとりの
出来ること、生きる力を引
き出し、その人らしい豊か
な生活が広がるように支援
しています。
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活動活動
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にじでは、食事や入浴、トイレ等の生活
面をサポートしながら、利用者さんが１日
を楽しく過ごせる場として、創作活動や園
芸等に取り組んでいます。また、幅広い年
齢の方に合わせた機能維持活動も行ってい
ます。特に、園芸に力を入れており、野菜
が育つ過程を観察しながら草取りや水やり
を行い、収穫を楽しんでいます。収穫した
野菜を持ち帰り、ご家族と一緒に食べて
「おいしかった～」と利用者さんにもご家
族にも喜ばれています。

活動活動
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コミュニティ インフォメーション（地域情報）
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コミュニティ インフォメーション（地域情報）

『編集後記』

みなさんはどんな時を
「幸せ」を感じますか？

今、宰府園の軒下にツバメが巣作りをし、ヒナた
ちがもうすぐ巣立ちを迎えようとしています。私は
この光景を目にする度に、何とも言いようのない
「幸福感」を味わいます。利用者さんや職員も同じ
ように巣を見上げては、「がんばれ！もう少し」と
エールを送っています。

ほんのささいな日常の一コマですが、「幸せ」は
私たちの日常の中、至る所にあって、強いて言えば、
日常そのものが「幸せ」なんだと思います。良いこ
とも悪いことも含め、1日を無事終えることができ
ることは「幸せ」です。

昔から、諸先輩方に言われ続けてきたことですが、
最近、私もようやくこのことに気づきました。コロ
ナはもううんざりですが、コロナ禍の制限の多い生
活ゆえに、気づくことが出来たといえます。「感
謝」の気持ちをもって「幸せな日常生活」を過ごし
ていきたいものです。

広報委員長 大内田

地域の中に「宰府園」とい
う施設があるのは知っていま
したが、「何をしているの
か」「どういう生活をしてい
るのか」知りませんでした。
少しでもお役に立ててうれし
く思います。
⾧く続けられるようがんば

ります！

小柳さんと同じ自治会に住
む山本です。
昔、この仕事に興味があっ

て、ヘルパー資格を取りまし
た。この年齢になって“念願の
仕事”ができるとは思ってもみ
ませんでした。
趣味の山登りで健康を維持

しがんばります！

小柳さん 山本さん


